

Bab II

Gambaran Umum Perusahaan

2.1. Sejarah Universitas Ma Chung



Gambar 2.1 Logo Universitas Ma Chung

Universitas Ma Chung merupakan sekolah yang bersejarah yang berada di kota Malang – Jawa Timur. Sejak tahun 1950-an, Ma Chung telah meluluskan alumni-alumni terbaik. Sekolah Ma Chung telah mewariskan standar pendidikan yang tinggi dan pembangunan nilai-nilai moral yang konsisten terhadap kelulusannya. Bekas gedung dari sekolah ini masih dapat dilihat atau disaksikan oleh generasi atau angkatan masa kini meskipun sudah digunakan oleh institusi/lembaga yang lain, namun ada satu hal yang tidak dapat di pecah belah oleh jaman yaitu Spirit Alumni Ma Chung.

Sekolah Ma Chung hampir tersebar ke seluruh penjuru dunia, hampir semua alumni-alumni telah menggoreskan sejarah untuk nasional maupun internasional, baik sebagai ilmuwan di universitas-universitas yang ternama di dunia maupun sebagai wirausahawan atau pembisnis yang sukses di Indonesia dan memiliki semangat yang tinggi di dunia.

Pada bulan September 2001 di kota Xiamen, China, dilaksanakan Reuni Akbar untuk memperingati hari ulang tahun ke-55 sekolah Ma Chung. Berdirinya Universitas Ma Chung dilandasi oleh warisan semangat Ma Chung yang berintikan: rukun, bersatu, mewujudkan dedikasi kepada dunia pendidikan Indonesia, dan mengabdikan kepada masyarakat. Alumni Ma Chung di seluruh dunia memiliki komitmen dan semboyan yang di pegang teguh “Waktu minum air

jangan lupa sumbernya, waktu sukses balaslah budi kepada kampung halamannya". Pada 1 Mei 2004 didirikan PT. Ma Chung sebagai langkah pertama berdirinya Universitas Ma Chung, yang dipimpinn oleh Soegeng Hendarto, Teguh Kinarto, Mochtar Riady, Hendro Sunjoto, Effendy Sudargo, Koentjoro Loekito, Agus Chandra, Nuryati Tanuwidjaya, Hadi Widjojo, Nehemia, Alex Lesmana Samudra, Hadi Surjono, Evelyn Adam, Soebroto Wirotomo, dan Nagawidjaja Winoto. Mereka merupakan nama-nama yang sudah terkenal sebagai pebisnis-pebisnis yang berskala internasional.

Dengan kebulatan tekad dan usul dari alumni-alumni seluruh dunia, dalam Reuni Akbar untuk memperingati ulang tahun ke-60 SMA Ma Chung di Malang. Pada 17 juli 2005 diletakkan batu pertama pembangunan Universitas Ma Chung. Dalam rangka memperlancar jalannya pengolahan Universitas untuk jangka panjang maka dibentuk Yayasan Harapan Bangsa Sejahtera yang menaungi Universitas Ma Chung. Prof. Dr. Yang Zhiling dan Prof. Dr. Bin Ling adalah alumni senior yang memberikan banyak usulan yang berhubungan dengan pembangunan dan pengelolaan universitas. Usulan dari beliau dijadikan tumpuan pertama untuk perencanaan (*blue print*) oleh para pimpinan PT. Ma Chung dan Yayasan Harapan Bangsa Sejahtera.

Pada tanggal 7 juli 2007, Universitas Ma Chung diresmikan yang dihadiri oleh ribuan alumni. Sejak saat itu, Universitas Ma Chung telah mendidik ribuan putra-putri terbaik untuk menjadikan pimpinan di masa depan. Setelah 4 tahun tepatnya tanggal 7 juli 2011, Universitas Ma Chung meluluskan wisudawan- wisudawati terbaik dengan kompetensi unggul. Para lulusan telah membuktikan dirinya dengan menjadi pemimpin dan memiliki prestasi yang baik di bidang bisnis maupun dalam akademik di perusahaan nasional dan multinasional, badan-badan pemerintah, usaha kecil dan menengah milik pribadi, serta di berbagai perguruan tinggi di dalam dan luar negeri.

2.2.Visi, Misi Universitas Ma Chung

Visi Universitas Ma Chung adalah memuliakan Tuhan melalui akhlak, pengetahuan, dan kontribusi nyata sebagai insan akademik yang berdaya cipta.

Untuk mewujudkan visi yang diinginkan maka Universitas Ma Chung memiliki misi sebagai berikut:

1. Menyelenggarakan Tri Dharma Perguruan Tinggi yaitu pendidikan dan pengajaran tinggi, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat secara fokus, berkualitas, dan sesuai dengan kebutuhan masyarakat kini dan akan datang.
2. Membentuk dan mengembangkan angkatan-angkatan motivator dan pemimpin masyarakat yang memiliki potensi dan kapasitas moral yang luhur, berjiwa kepemimpinan dan kewirausahaan yang bertitik berat pada pembentukan akhlak dan kepribadian unggul, melayani, rendah hati, dan berkontribusi sebagai manusia yang utuh.
3. Mendorong dan mengembangkan sikap serta pemikiran yang kritis-prinsipil dan kreatif-realistis berdasarkan kepekaan hati nurani yang luhur.
4. Menghasilkan lulusan siap pakai yang berkualitas tinggi yang mampu bersaing di pasar global.
5. Berperan aktif dalam meningkatkan peradaban dunia dengan menghasilkan lulusan yang berwawasan global, toleran, dan cinta damai, serta produktif dalam menghasilkan karya cipta yang mendukung peningkatan martabat manusia global.
6. Melaksanakan pengelolaan perguruan tinggi berdasarkan prinsip ekonomis dan akuntabilitas.

2.3. Lokasi Universitas Ma Chung

Universitas Ma Chung terletak di Jl. Villa Puncak Tidar N-01, Kota Malang, Jawa Timur.



Gambar 2.2 Lokasi Universitas Ma Chung



Gambar 2.3 Universitas Ma Chung Tampak Depan

2.4. Program Studi Farmasi

Visi Program Studi Farmasi Universitas Ma Chung adalah menjadi Program Studi Farmasi Unggulan Nasional 2025 di Bidang Farmasi Bahan Alam, Sains Teknologi Kefarmasian, dan Farmasi Klinis Komunitas dengan Menghasilkan Lulusan yang Memuliakan Tuhan Melalui Akhlak dan Pengetahuan. Untuk mewujudkan visi yang diinginkan maka Program Studi Farmasi Universitas Ma Chung memiliki misi sebagai berikut:

1. Menyelenggarakan program pendidikan dan pengajaran yang berkualitas sesuai dengan Standar Asosiasi Perguruan Tinggi Farmasi Indonesia (APTFI) dengan fokus kepada farmasi bahan alam, sains-teknologi farmasi, dan farmasi klinis-komunitas.
2. Meningkatkan penelitian dalam bidang farmasi bahan alam, sains-teknologi farmasi dan farmasi klinis-komunitas untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat melalui peningkatan kompetensi dosen.
3. Melaksanakan Kegiatan Pengabdian serta meningkatkan Pemberdayaan dan Peran serta Masyarakat mengacu pada hasil penelitian dengan mengedepankan hubungan yang sinergis kepada pihak eksternal dan internal.

Program Studi Farmasi di Universitas Ma Chung dibagi menjadi tiga bidang yaitu Farmasi Industri, Farmasi Herbal, Farmasi Klinik dan Komunitas. Bidang

Farmasi Industri akan mempelajari obat-obatan dalam industri yang dimulai dari ilmu membuat obat dalam skala kecil sampai dengan skala besar, regulasi mengenai obat (CPOB = Cara Pembuatan Obat yang Baik), dan *flow process* bisnis obat. Bidang Farmasi Herbal akan merancang produk obat tradisional seperti jamu, obat herbal terstandar, hingga fitofarmaka. Bidang Farmasi Klinik dan Komunitas akan melakukan studi analisis kebijakan publik kefarmasian dan layanan kesehatan masyarakat.

Prodi Farmasi Universitas Ma Chung 7 bagian laboratorium yaitu: lab. Farmasetika & Teknologi Sediaan Farmasi, lab. Farmakognosi & Fitokimia, lab. Kimia Organik, lab. Mikrobiologi & Steril, lab. Farmakologi, lab. Kimia Analitik & Anorganik, dan Lab. Instrumen. Seluruh ruang laboratorium dilengkapi perlengkapan yang menunjang kegiatan praktikum.